

## Editorial

---

*Ce Bulletin double — n<sup>os</sup> 16 - 17, 16<sup>e</sup> et 17<sup>e</sup> années, octobre 1981 — assure la continuité de la tomaiison des Bulletins précédents.*

*En 1980, en effet, nous avons publié un numéro hors série intitulé « Recherches de Géographie rurale. Hommage au Professeur Frans Dussart », comprenant deux tomes et un total de XVI + 1124 pages. Etant donné l'ampleur de cet ouvrage, il n'a pu être envoyé à titre gracieux ni aux membres de notre Société, ni aux organismes scientifiques avec lesquels nous échangeons des publications. Il n'a pas été possible non plus de le fournir à nos abonnés au prix habituel. Des exemplaires sont encore disponibles et nous signalons ci-après dans les « Actes de la Société », page 111, à quelles conditions nos lecteurs peuvent se le procurer.*

---

*This double number — n<sup>os</sup> 16-17, 16th and 17th years, October 1981 — assures the continuity with the former ones.*

*In 1980 we issued indeed a special number entitled « Recherches de Géographie rurale. Hommage au Professeur Frans Dussart », two volumes, XVI + 1124 pages. Considering the size of this volume, we could not send a copy free of charge neither to the members of our Society, nor to the scientific organizations with which we exchange publications. It was not possible either to supply our subscribers with this volume at the usual price. Copies are still available and notice is given further on in the chapter « Actes de la Société », page 111, on what terms our readers can obtain this special number.*

---